

AFA HUELVA recibe la Medalla de la Ciudad de Huelva

15-01-2010

Nos es muy grato informarles que a AFA Huelva le ha sido otorgada la Medalla de la Ciudad de Huelva, en la categoría "Solidaridad".

El Excmo. Ayuntamiento de Huelva celebró el acto de entrega a todos los galardonados el pasado día 22 de Enero, a las 21,00 horas en La Casa Colón, con motivo de la celebración de las Fiestas de nuestro Patrón, San Sebastián.

Numerosos onubenses acudieron al evento, en homenaje a las personas o entidades galardonadas.

AFA Huelva se enorgullece por todos los que formamos esta entidad, e impulsa a seguir luchando por los fines que la conforman, "mejorar la calidad de vida de los afectados por el mal de Alzheimer y sus familias".





[Volver](#)